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To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

終わりに、兄弟たち、喜びなさい。完全な者になりなさい。励まし合いなさい。思いを一つにしなさい。平和を保ちなさい。そう

すれば、愛と平和の神があなたがたと共にいてくださいます。            コリントの信徒への手紙Ⅱ 13章11節 
聖 句 

この１年間を振り返って 

福島眞一 
昨年の7月例会で会長に就任してから、早いもので1年が経過します。 

 “Let us enjoy our club life together”を掲げ、クラブ例会を充実させることがクラブの活性化に貢献すると思ってやってきました。

それなりのことは出来たのではないかと思っています。 

 2017年7月例会はキックオフ例会、8月は西クラブとの合同例会でスチールパンの演奏会に100名もの人が集まってくれました。9月例

会は松島清さんの「グランフロント大阪開発秘話」、10月例会は島浩二さんの「食べログについての卓話」、11月は朗読家馬場精子さんから

声を出しての朗読の大切さを教えて頂きました。 

 11月18日には故今村一之ワイズを偲ぶ会を開催し、多数の方が故人を偲びました。 

 12月例会は、声楽家の南奈緒さんを招いて「ソプラノ歌手が歌う♪♪♪クリスマスソング♪♪♪」コンサートを開催しました。2018年

1月例会は、中西部合同新年会にみんなで参加しました。2月例会は、岩田晋メンのメンバースピーチの予定でしたが事故に遭われ出来なく

なられたので、急遽会長の私が、「南アフリカ旅行」の話をしました。3 月例会は昨年度に引き続いて笑笑亭(らふらふてい)ちゃめ吉さんと

笑笑亭(らふらふてい)ミッチーさんをお招きしての英語落語会を、4月例会は奥田メンのミャンマー・モガウンYMCA訪問報告と『プレト プ

ラト アコースティックユニット』をお招きしてミャンマーのエイズ孤児支援チャリティーコンサートを行いました。支援の献金も 62,000

円集まりました。5月例会は、岩原義則メンによるメンバースピーチで、新聞報道とは違っている沖縄の現実を詳しく楽しく話してもらいま

した。 

 ただ、楽しい例会を数多く持つことは出来ましたが結果はＥＭＣにつなげることが出来なかったことが、反省点ではないかと思います。 

無事１年間を終えることが出来たのも皆さんのご協力のおかげです。ありがとうございました。岡野さんにバトンを引き継ぎますが、皆

さんと一緒に次期会長のもと楽しいクラブにしていきましょう。 

●国 際 会 長 “Let Us Walk in the Light–Together”「ともに、光の中を歩もう」Henry J. Grindheim（ノルウェー） 

●ｱｼﾞｱ太平洋地域会長 “Respect Y’s Movement ”「ﾜｲｽﾞ運動を尊重しよう」        Tung Ming Hsiao（台湾） 

●西日本区理事 「2022年に向けて「心身の健康づくりから、ｸﾗﾌﾞの健康づくりへ」」    大野 勉（神戸ﾎﾟｰﾄ） 

●中 西 部 部 長  「未来には希望がある」                      大村 肇（大阪ｾﾝﾃﾆｱﾙ） 

“Let us enjoy our club life together” 

一緒にクラブの活動を楽しみましょう！ 

2017～2018 年度 福島眞一 会長主題 

主 題 

〈 評価・計画 〉 

10の目標のうち、5割達成できれば上出来。さあ、あとひと月、あなたの目標達成度を、あと1割引き上げましょう。

実践を通して。 

大野 勉 理事（神戸ポート） 

 

強調 
テーマ 

今月の題字写真 ≫≫ 

ブラシの木 ６ 



報告者 ・ 工藤 義正 

５ 月 役 員 会 報 告 

 
１．5月例会 

［5月15日（火）18：30～20：20  YMCA会館9階 902号室］ 

プログラム：「知っておきたい沖縄事情 

―沖縄の今（法律面から）―」 

報告者：岩原 義則メン 

２. 5月会計報告 

３. 5月3日（祝）うなぎの森準備作業「木札づくり」など  

場所：九州木材 参加者：2名 

ワイズの森づくり、うなぎの森植樹祭  

   5月20日（日）出席者：3名、 参加費協力：7名 

４. 神戸ポートクラブ３０周年記念例会 

    出席者：2名 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

５月例会出席者数 ５月例会出席率 B F ニコニコ TOSファンド 
メンバー    11 名 

広義・功労会員 1 名 

メネット    0 名 

コメット    0 名 

ビジター・ゲスト 3 名 

出席者合計  15名 

会員例会出席者 12 名 

メーキャップ  1 名 

合  計   13 名 

現会員数   16 名 

出席率対象数 12 名 

出 席 率      100％ 

切 手      114 pt 

現 金    28,800pt 

 

 

         

今期合計    28,914pt 

5月分     11,000円 

 

 

 

 

今期合計 71,850円 

5月分      4,600 円 

 

 

 

 

残高合計  1,373,231円 

報告者 ・ 小路 清一 

５ 月 例 会 報 告 

５月例会は、５月１５日に土佐堀会館9階で開催し、岩原メ

ンによるメンバースピーチ「知っておきたい沖縄事情―沖縄の

今（法律面から）―」を持ちました。メネットは皆さん欠席で

したので少々寂しかったですが、宝塚クラブの石田ワイズ、な

かのしまクラブから今井ワイズ、藤井ワイズが出席ください、

盛り上げて下さいました。スピーカーの岩原メンは弁護士とし

て活躍されています。沖縄は人口規模もまだ小さく政治的な事

象に関してどうしても同調圧力が強い（少数意見を言い難い）、

それでも住民訴訟という形でサイレントマジョリティーの声

が出てくるつつある状況とのことです。 

 

日 時 ： 2018年5月23日（水） 18：30～20：30 

場 所 ： 奥田ビル3階 

出席者 ：福島会長、岩原、岡野、奥田、工藤、小路、只野、丹吾、水口 

例えば国連人権委員会で資格外スピーチ、神社以外での政教

分離問題（「孔子廟」建設問題）、など、本土に居ては聞こえて

こない様々な問題を取り上げました。一面的マスコミ報道や声

なき声の伝わり難さなどを強く訴えられました。 

ゲストスピーチの後、いつものようにファンドオークション

では大いに盛り上がり、トスファンドはほとんど全員が寄付さ

れて楽しい雰囲気のうちの会を終えました。 

スピーカーの岩原メン、お疲れ様でした。ビジターの皆さん、

ご出席ご協力ありがとうございました。 

２２００１１８８      ６６            ＴＴＯＯＳＳＡＡＢＢＯＯＲＲＩＩ                    MMoonntthhllyy  RReeppoorrtt                          PPaaggee  ２２  

５． インターナショナルスクール（ＯYＩＳ） フェスティバル 

日時…2018 年5 月19 日(土) 11:00～16:00 

場所…大阪ＹＭＣＡインターナショナルスクール（中津） 

菓子パン販売と遊具を担当 

   参加者：4 名  協力金：１万円 

 

日  時 ： 2018年5月15日（火） 18：30～20：20 

場  所 ： 土佐堀ＹＭＣＡ 9階 

内  容 ： 「知っておきたい沖縄事情 

―沖縄の今（法律面から）―」 



子供は、「アンティ、お水ちょうだい。」と言います。ウエイトレスは、

にっこり笑って「ハイ、お水ね。」と、優しく対応してくれます。 

ハワイは小さな社会なので、みんなが子供たちを暖かく見守っていく

風習があります。だから、全然知らない人でも、アンティなのです。ハ

ワイはアンティ、アンクルだらけです。 

一方、日本では、「おばちゃん」と言う言葉には凄くネガティブな印

象があります。私の50 代独身の友人は、うちの双子からおばちゃんと

呼ばれると、「お姉さんと呼び！」と目くじらを立てて怒っています。 

また、アメリカ本土でも、少し違います。日本ほどネガティヴな印象

はないとしても、アンティという言葉はやはり叔母や親戚の人を指す方

が多いようです。うちの双子には、ミシシッピ州に沢山のいとこがいる

のですが、全てもう成人しており、子供までいる人もあります。そのい

とこの1人が、双子が3歳ぐらいの時にハワイに遊びに来ました。彼女

は、その時、20代で、名前をエルビンと言います。当然のごとく、双

子は「アンティエルビン」(エルビンおばちゃん)と呼び続けていたので

す。ある日、エルビンはブチ切れて叫んだの 

です。「私はあんたらのアンティ違う！ 

私はカズン(いとこ)や！」と。 

そう言われても、3歳の双子には、エルビンが 

なんで怒っているのかわかりません。でも、 

次の日から、2人は呼び方を変えたのです。 

「アンティカズン」(いとこおばちゃん)と。 

 
２２００１１８８      ６６                  ＴＴＯＯＳＳＡＡＢＢＯＯＲＲＩＩ                    IInnffoorrmmaattiioonn                          PPaaggee    ３３  

4 月に久しぶりにハワイへ帰ってきました。海音と大地は、3月に

大阪市立の小学校を無事卒業しました。4月からは、日本の中学校に

は在籍という状態にしたまま、一旦ハワイに引き上げてきました。 

さて、こちらに戻って、久しぶりに知り合いの子供たちから、

"Auntie Masayo!"「アンティまさよ」って呼ばれてしまいました。ア

ンティって子供たちから呼ばれると、私はなんだかくすぐったくなる

ような、ほっこりとした暖かい気分になります。直訳すると「おばち

ゃん」と言う意味なのですが、ハワイではちょっと違う。決して叔母

や親戚だけではないのです。自分より年が上の人はみんなアンティに

なってしまう。もちろん男性は"Uncle"「アンクル」です。だから、

幼稚園児が、高校生のお姉さんを呼ぶのにも、アンティで全然問題な

いのです。日本と違ってこのアンティ、アンクルには、とても暖かい

良いポジティブな感じが含まれています。アンティと呼ばれる人は、

優しくて、私たちを見守ってくれるいい人なのです。例えば、レスト

ランなどで、小さな子供がお水を欲しいとします。そうすると、横に

座ってるママが、ウエイトレスを指していうのです。「あのアンティ

に頼んでごらん。」って。 

5 月 19 日（土）、前日夜中まで降り続いた雨のため開催が

危ぶまれましたが、目論見通り朝方には雨は上がり少々肌

寒いくらいの気温の中、大阪YMCAインターナショナルスク

ール（OYIS）の学園祭、International Festivalが開催さ

れました。前日中学生たちが協力して建てた多くのテント

も問題なく使用できました。 

 土佐堀クラブからは工藤・福島・岩田・丹吾・小路の各

メンが参加し、パンの販売と、全体の中で一番人気の 7 メ

ートルにもふくらましたふかふかのフィギュアの中で飛ん

だり跳ねたりできる乗り物を OYIS の教員と一緒に担当し

ました。子どもたちが引きもせずに並んで来て、ワイズメ

ン達は大活躍となりました。パンのほうは、今年は16人も

来てくれたIHS（土佐堀のハイスクール）1年生のアイ・コ

ジーメンバーによる東ティモールのフェアトレード有機コ

ーヒーと一緒にコラボで販売しました。これも大人気で

早々に売り切れてしまいました。また、小川新総主事が来

て下さったので一緒に写真を取ることが出来ました。 

OYISのフェスティバルといえば、インド・韓国・アメリカ・

イタリア・台湾・焼き鳥・焼きそばなど、毎年保護者の皆

さんによる各国の料理や飲み物ブースが賑々しく出店され

ます。 

4 年生のビジネスブースによるファンドレイズのための綿

飴・スーパーボールすくいも大人気で、似顔絵コーナーの

ブースやプロカメラマンの保護者による写真ブースなど、

盛り沢山の出店です。ステージもクラス単位・個人の生徒

や教職員・保護者の皆さん、プロミュージシャンの歌あり

踊りありのパフォーマンスも終日実施されました。タヒチ

アンダンスのプロのママが率いるお母さん達のダンスは感

動ものでした。   

 イベント最後は皆さんにご協力いただいたラッフルの抽

選会。毎年豪華賞品が当たりますが、今年は岩田メンに3000

円分の図書券が当たりました。 

 学校関係、YMCA 関係者だけでなく地域の皆さんもたくさ

ん来られ、今年もフェスティバルは大盛況のうちに終える

ことが出来ました。当日お手伝いいただいた皆様、ラッフ

ル購入にご協力下さった皆様、ありがとうございました。

また、クラブから支援金を頂き、本当にありがとうござい

ました。               （文責：SK生） 

ある日双子の目玉焼きが！ 

OYIS International Festival（学園祭） 2018 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
  
 
 
 

2017～2018年度 クラブ役員 

会長 福島 眞一 

副会長 岡野 泰和 

書記 工藤 義正 

 丹吾 礼 

会計 岩原 義則 

 永井 温子 

会計監査 水口 美里 

直前会長 丹吾 礼 

連絡主事 小路 清一 

次期会長 岡野 泰和 

Ｙサ・ユース 只野 未来 

地域奉仕・環境 工藤 義正 

ＥＭＣ 奥田 時夫 

交流 岡野 泰和 

広報 岩原 義則 

ドライバー 奥田 時夫 

ブリテン 只野 未来 

メネット 北村 京子 

メール委員 岩原 義則 

トスファンド 奥田 時夫 

マンスリーレター 丹吾 礼 

☆第302回早天祈祷会記念☆ 

日時…2018年6月15日(金) 7：30～8：30 

証し…末岡 祥弘さん 

（大阪ＹＭＣＡ 前総主事、学校法人大阪YMCA 理事長） 

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 10階チャペル 

― 誕生日 ― 

4日 工藤 義正  21日 水口 美里    29日 福島 節子 

 

― 結婚記念日 ― 

なし 

▽ 今月の誕生日 ・結婚記念日 ▽ 

▽ 今後の予定 ▽ 

― 6月 ― 
8日(金)～10日(日)西日本区大会 
19日(火)クラブ例会(18：30～)       土佐堀YMCA 
21日(木)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
21日(木)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 
※第二例会の日付が変更になっています。ご注意ください。 
 
― 7月 ― 
17日(火)クラブ例会(18：30～)       土佐堀YMCA 
24日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
24日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

２２００１１８８        JJuunnee          ＴＴＯＯＳＳＡＡＢＢＯＯＲＲＩＩ  

ＭＭＯＯＮＮＴＴＨＨＬＬＹＹ    ＭＭＥＥＥＥＴＴＩＩＮＮＧＧ    ＰＰＲＲＯＯＧＧＲＲＡＡＭＭ≫≫  

☆大阪YMCA創立記念礼拝・Yボランティア研修会☆ 

日時…2018年6月2日（土）10：00～12：30 

場所…大阪YMCA会館 9階903号室 

 

●第1部 大阪YMCA創立記念礼拝（10：00～10：45） 

 奨励…山口 恒 牧師（日本基督教団浪花教会） 

 

●第2部 Yボランティア研修会（10：50～12：30） 

 ①基調講演 「大阪YMCAの目指す方向性について」 

  ～ポジティブネットのある豊かな社会の創造～ 

  大阪YMCA 総主事 小川 健一郎 

 ②分団討議 

 ③発表 

＜ 今期会長・各事業委員長報告 ＞ 

 
日時：２０１８年６月１９日（火）１８：３０～ 
会場：土佐堀ＹＭＣＡ ９階 
会費：１，５００円 
司会：岡野泰和メン 
担当：３班（丹吾、岡野、水口、中川、小畠） 
 
１．開会宣言・点鐘          福島眞一会長 
２．ワイズソング           一 同 
３．ゲスト紹介            司 会 者 
４．聖句朗読・メッセージ       水口美里メン 
５．食前感謝             水口美里メン 
６．晩餐と歓談            一 同 

７．「今期会長・各事業委員長報告」 
８．ファンドオークション       水口美里メン 

９．インフォメーション         工藤義正メン 
10．ＹＭＣＡニュース               小路清一連絡主事 
11．誕生日・結婚記念日                福島眞一会長 
12．ニコニコ                   司 会 者 
13．ＹＭＣＡの歌                一 同 

14．閉会宣言・点鐘              福島眞一会長 
 


